
様式６ 
会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第５回学校運営協議会 
開催日時 令和５年３月７日（火） 
開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 
資料を送付した方 
氏名（委員） 

委員 ・新井 隆喜委員  ・折原 和彦委員  ・吉野 礼子委員 
  ・内田 和子委員  ・大下 明文委員  ・西  真琴委員 
  ・寶田 一聡委員(教頭) 
  ・田近 光博委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 
欠席者氏名（委員）  ・関口 智大委員 
傍聴者  なし 
議題等 （１）第４回会議録の確認 

（２）第４回会議録への質疑と承認 
（３）卒業を祝う会見学（児童・教職員の様子） 
（４）意見交換  

① 令和４年度 学校評価 
② 令和５年度 年間行事計画 
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協議結果 意見の概要 
（１）確認 （２）承認 ・質疑については特になし。 
（３）卒業を祝う会見学 

（児童・教職員の様子） 
 

・卒業を祝う会で、児童は楽しそうに表現していた。 
・全体で見合うことはできなかったが、一人一人の様子
を細かく見ることができた。 

（４）意見交換等 
①学校評価 
 ○教職員学校評価まとめ 
 ○学校評価まとめ（保護者） 
   〃 （学校運営協議委員） 
 ○学校生活アンケート 

〇本日、学校関係者評価を行います。（評価基準の説明） 
○B評価の項目を中心に、ご意見をいただきたいと思い
ます。 

・全体を通して妥当な評価であることがうかがえる。 
・宿題だけでなく家庭学習の方針を、学校として出して
いくことが大事であると考える。目安として、学年✕
１０分。学力を向上させるならさらにその倍といった
考えを聞いたことがあります。 

⇒貴重なご意見ありがとうございます。そのような意見
を活かしてまいります。 

・ホームページについて、要望に１００％答えるのは不
可能。８〜９割達成できていれば A評価でいい。 

・学校備品は予算が適正に執行できていれば A 評価と
捉えていい。 

・デジタルドリルの活用で、他学年の内容が学習できる
のは自分にあった学習を選択できていてよい。 

・一方で、漢字学習については書く量が多すぎて、丁寧
に書くというより終わらせなければならないという
ように受け止めているのか、殴り書く児童も見受けら
れることが 気になる。自分で目標を持たせることも
大切なのでは。 

・ホームページは本当によく更新されている。先生方の
ご努力が感じられる。クラスの様子は、学級通信から
も感じられる。A評価で良いと感じる。 

⇒学校によって担任が情報発信しているところもある。
この「協力」という部分について、何もできていない
から申し訳ないという担任の気持ちが含まれてい    
る。 

・担任が行うのは大変なので、やはり教頭先生なり担当
の先生が行っていくことがいいのでは。 

・「靴を揃える」では保護者と児童の評価がまるで異な
る。他にもデジタルドリルについての１年生の評価な
ど様々なことがうかがえる。 

・学校評価の楽しかったことに「算数」が入っているこ
とが素晴らしい。先生方の授業の賜物かと思います。 

・「たくましい子」は体だけでなく心もたくましい子を
育成してほしいと思います。 

 
②令和５年度 年間行事計画 ・第１回は４月２５日でお願いいたします。 

 

配付資料 （１）第４回会議録 
（３）令和４年度 学校評価まとめ（学校運営協議委員） 
（５）令和４年度 学校評価結果報告書 
（６）令和５年度 学校運営協議会委員候補者の推薦について 
（７）学校だより３月号 

 


